

Roman Beisser verstärkt LGA-Team



Foto: NÖ LGA/GF Weinviertel

WEINVIERTEL. Roman Beisser verstärkt ab sofort das Team der Geschäftsführung der NÖ Landesgesundheitsagentur in der Region Weinviertel. Seine Aufgaben liegen unter anderem in den Bereichen Moderation von Veranstaltungen sowie Öffentlichkeitsreferent für die NÖ Pflege- und Betreuungszentren. Für Geschäftsführerin Katja Steininger ist „Roman Beisser eine große Bereicherung für das Team und eine hervorragende Unterstützung.“ Der Wetzelsdorfer ist seit 1984 im Landesdienst und war zuletzt im Landesklinikum Mistelbach beschäftigt, davor im Regierungsbüro und anschließend für Landtagspräsident Karl Wilfing tätig.

Die derzeitigen Mühen der Bauern

Vizepräsident Mayr stand bei Kammervollversammlung Rede und Antwort

HOLLABRUNN. Bei der Kammervollversammlung der Bezirksbauernkammer sprachen die Redner über Weinbau und aktuelle agrarpolitische Themen.

Kammerobmann Friedrich Schechtner begrüßte die Kammerräte und Fachexperten und gab einen Bericht über die agrarpolitische Lage im Bezirk Hollabrunn. Danach sprach der Weinbaupräsident von Niederösterreich Reinhard Zöchmann über Aktuelles aus dem Weinbau.

Voranschlag 2024

Ergänzt wurden all die Ausführungen von Berichten aus dem Land Niederösterreich durch Landtagsabgeordneten Richard Hogl, der insbesondere auf den kürzlich durch den Landtag genehmigten „Grünen Bericht 2022“ einging. Kammersekretär Gerald



Gerald Patschka, Reinhard Zöchmann, Daniela Hagenbüchl-Schabl, Friedrich Schechtner, Lorenz Mayr, Richard Hogl, Liane Bauer, Manfred Waltner Foto: Hogl

Patschka gab einen Überblick über die administrative Arbeit der Bezirksbauernkammer Hollabrunn und präsentierte den Voranschlag 2024, welcher von den Kammerräten einstimmig genehmigt wurde.

Das Hauptreferat hielt der Vizepräsident der Niederösterreichischen Landwirt-

schaftskammer Lorenz Mayr zu aktuellen agrarpolitischen Themen. „Für die bäuerlichen Betriebe ist der Erdäpfelbau zum Risiko geworden. Mittlerweile geht es hier um Existenzen von Betrieben“, ist Lorenz Mayr, Vizepräsident der Landwirtschaftskammer Niederösterreich und selbst Erdäpfelbauer, besorgt.



Live-Stream
30.11.2023,
19:00 Uhr

Freiheit versus öffentliche Gesundheit.

Runde der Regionen: Wo hört das Recht auf persönliche Freiheit auf und wo beeinträchtigt es das Recht auf öffentliche Gesundheit? Verfolgen Sie unsere nächste Diskussion auf MeinBezirk.at. Gleich vormerken!
MeinBezirk.at

In Zusammenarbeit mit



MeinMed.at



Aus Liebe zur Region.



MeinBezirk.at

Der Du hast es dir verdient Weihnachts-Bonus



bis zu
150€
geschenkt

Top-Smartphones
ab **0€***

Drei.
Macht's einfach.

* 27€ Servicepauschale / Jahr. 3€ URA / Smartphone.
Bei Neuanmeldung im Tarif Unlimited XXL um 62,90€ / Monat. 24 Monate Mindestvertragsdauer. Bonus wird anteilig über 24 Monate auf der monatlichen Rechnung gutgeschrieben. Details: drei.at/xmas

